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  学校評議員会とは、学校を地域社会に対してより開かれ 

たものにしていくため、学校側と地域代表者を交えて話し 

合いが行われる会議で、令和 3 年度の委員は、兼浜みどり 

さん（那覇小初代校長）、馬詰寛子さん（本校 PTCA 会長）、 

上原謙さん（地域有識者）、宮﨑和子さん（地域代表）の 

4 人です。今年度、第 1 回目の学校評議員会が 7 月 13 日 

（火）に行われました。（宮﨑さんは、都合により欠席） 

 会では、昨年度の諸学力テストや沖縄県児童生徒質問紙 

の結果から、学力テストの関しては県・全国平均を大きく超えているが、「あなたは良いとこ

ろがありますか。（自己肯定感）」「あなたは学校に行くのが楽しいですか（魅力ある学校づく

り）」の質問に関して県平均を下回っており、天久っ子の自己肯定感を高めることが課題であ

るとお話ししました。そこでその対応策として、学校経営方針の重点項目として「存在承認、

行動承認、垂直成長での価値付け」を行い、一人ひとりの児童の良さや頑張りを見とり、具体

的に明確に子どもたちに伝えることを全職員で共通理解し、現在取り組んでいることをお話し

しました。委員の皆さんからは、テストの結果だけでなく、児童アンケートの結果を基にした

分析・考察（対応策）に評価を頂きました。2 月の学校評議員会では、成果を報告致します。 

また、保護者の皆様にも、本校の「自己肯定感を高める取組」や「魅力ある学校づくり」に

ついて、9 月の学校説明会でお話しできたらと計画しています。よろしくお願いします。 

 

令和３年度 第 1回 学校評議員会 開催 
～学校評議員の皆さんへ昨年度の課題及び学校経営について説明～ 

 

 

 

 

 学級活動「元気が出る朝ごはん」として、本校栄養職員の名城先生から、食べ物は働きによ

って、赤（体のスイッチ･･･体温が上がり、体を動かす）、黄（脳のスイッチ･･･脳に栄養が届

く）、緑（お腹のスイッチ･･･胃や腸が動き出す） 

の３つのグループに分けられ、バランス良く食 

べることが大切と学びました。その後、各グル 

ープに分かれ、3つのスイッチが入る朝ごはん 

のメニューを一生懸命考えてました。全学年で 

「食に関する指導」を行っていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 沖縄県那覇警察署少年課・少年補導職員の西村真紀子さんによる夏休み前の「非行防止教

室」を行いました。（Zoom開催）低学年は「万引きは犯罪。いじめは体や心を傷つける。万引

き、いじめは絶対にダメ！」と、ハルサーエイカーの 

DVDを活用しながらお話し下さいました。高学年は、 

「SNS」でのいじめ、「SNS」での個人情報の特定の怖さ 

等についてでした。「SNS」については今後も使用の仕 

方等について、授業を行いたいと考えています。 

 

 

 

朝ごはんの大切さについて考えよう！（4年生） 

 
～本校栄養職員（天久給食センター栄養士） 名城志野先生の授業～ 

那覇警察署による 「非行防止教室」 （７/14） 

 
～低学年「万引き」「いじめ」 高学年「SNS（いじめ・個人情報）」「薬物乱用」について～ 

 


